En contraste con la coincidencia Ejecutivo-Senado para establecer el contenido de las tablas:

Gobierno enfrenta "adversa" semana en la Cámara por votación de tercer retiro, impuesto a "súper ricos" y eutanasia

El Ejecutivo enfrenta nuevamente uma "adversa" semana legislativa en la Cámara, a propósito de la puesta en votación de las mociones para habilitar un tercer retiro de fondos previsionales, el denominado impuesto a los "super ricos" o grandes fortunas, y eutanasia. Incluso se acordó que el debate de las dos jornadas, destinando para su discusión mafana y el jueves. Hasta anoche, así se podía leer la conformación de las tablas.

Todas esas propuestas tienen común que no son apoyadas por el Gobierno, el que, por el contrario, ha expresado publicamente su rechazo, sin embargo, el debate de la debate del debate de la debate del debate de la debate de la debate de la debate de la debate debate de la debate de la debate de la debate debate de la debate de la debate debate de la de

Nueva Onemi es la única iniciativa favorable al Ejecutivo que, eventualmente, podría reverdecer sus esperanzas al concretar el avance a ley de un mensaje enviado por el actual mandatario.



El vicepresidente de la Corporación, Francisco Undurraga (Evópoli), lamentó que a la votación por el retiro de fondos previsionales Chile Vamos concurra "dividido".

66 Es indudable que hay una disposición distinta al diálogo en el Senado que en la Cámara. El Senado ha demostrado que tiene voluntad de diálogo a

pesar de tener mayoría de oposición".

FRANCISCO UNDURRAGA VICEPRESIDENTE DE LA CÁMARA

do, pero también se llevan a comité. No arma las tablas el Ejecutivo en el Semado, pero es indudable, que hay una disposición distinta al dialogo en el Senado que en la Cámara. De eso no hay dud. El Senado que ten la Cámara. De eso no hay dud. El Senado ha demostrado que tiene una volunta de diálogo a pesar de tener mayorá de oposición, distinta a la voluntad de diálogo que ha existido en la Cámara. Eso es indudable".

"Semanas dolorosas"

En su análisis, Undurraga añade que "nos esforzamos por mantener un diálogo, el que por cierto ha sido fructífero, pero

hay evidentemente una con-frontación más dura. Desde hace frontación más dura. Desde hace un tiempo que has semanas legislativas son duras y adversas para el Ejecutivo y para la coalición, y son dolorosas. Imagine que a la votación tan importante como el 10% Chile Vamos va dividido?. El presidente de la Corporación, Diego Paulsen (RN), comentó en tanto que la "Cámo de la Caracta de allo esta de la Caracta de allo esta contra de al caracta de allo esta propertio y muestra de ello esta presente y muestra de ello esta contra de allo esta de la caracta de allo esta de ello esta de la caracta de allo esta de ello esta d

un ataque incendiario a su camión en La Araucanía.

Comisión

aprueba ley Juan Barrios

Juan Barrios

La comisión de Constitución de la Cámara aprobá ayer la idea de legislar de la demoninada ley Juan Barrios, para introducir modificaciones a las normas del Código Penal referidas al delito de incendio.

La propuesta, que se debate en segundo trámite, fue rechazada por los diguadas Penel Serio (Ind.), Pamela Jiles (PPH) y Camila Vallejo (PC); además, los PS Marcos Ilabaca y Leonardo Soto se abstuvieron, al igual que Diego Ibáñez (FA), A favor votarno los RN Gonzalo Fuenzalida, Paulina Niñez y Camila Flores; los UID Jorge Alessandri y Juan Antonico Coloma, Luciano Cruz-Coke (Evópoli) y Matása Walker (IC). El projecto de ley ingresó al Congreso luego de la muerte del transportista. Auam Barrios en un ataque incendiario a su mataque incendiario a Secuencia que la Acacucación.

ha alcanzado acuerdos regular-mente, y muestra de ello es que las tablas requieren de 2/3 para su determinación. Igualmente, más allá de lo que ocurre en co-misiones puntuales, las urgen-cias son despachadas semanal-mente y cada proyecto con ur-gencia, en estado de tabla, en la Sala, ha sido discutido con la profesencia que establecen la

gencia, en estado ac tabla, en la sala, ha sido discutido con la preferencia que establecen la Constitución y las leyes: Entre la "adversidad" el Eje-Entre la "adversidad" el Eje-entre la "adversidad", el sido optimista el proyecto para acrear la nueva Onemi. La liniciativa se vota hoy en la Cámara en tercer trámite. De ser aprobado, se irá a ley después de 10 días de discu-sión en el Parlamento tras haber sido ingresado en el primer gobierno del actual mandatario en 2011, a doce meses de ocurrido el tsunami y megaterremoto del 27-F. Sin o prospera, el proyecto se iría a comisión mixta.

Eutanasia podría superar trámite con respaldos oficialistas

El proyecto de eutanasia, que "permite una muerte digna y cuidados paliativos", podría superar su trainte en la Câmara de Diputados y despacharse al Senado, pues la moción será debatida en particular en Sala, luego de que la comisión de Salud le introdujera indicaciones. La iniciativa, que se discate desse 20.14 y que la sido iderada por el diputado Vlado Minosevic (P.D. fue aprobada en general por la Cámara en diciembre, con once respaldos oficialistas, pses a que en el sector hay críticos de un tema que es visto como valórico. El proyecto permitiría que personas diagnosti-

El proyecto permitiría que personas diagnosti-adas con enfermedades graves o irreversibles

puedan decidir y pedir asistencia médica para morir. En comisión, no obstante, hubo modificaciones: se estableció el requisito de ser mayor de 18 años, tener una enfermedad diagnosticada y que estén conscientes de la decisión tomada, lo que debe ser chequeado por un especialista. También quedó establecida la posibilidad de expresar la objeción de concienda por parte del médico tratante, como también institucional, lo que fue impulsado por el digutado Francisco Unidarraga (Evópoli).

En la oposición señalan que la mayor parte des digutados votará a favor (se necesita mayoría simple). "Quedé conforme con el texto emanado

de la comisión. Diría que esta será una buena ley", dice Mirosevic. En Chile Vamos, en tanto, se esperan nuevamente respados del sector, en especial desde RN y Evópoli. En la primera tienda se podrían repetir los respados de su anterior debate en Sala, aunque el diputado Camillo Morán ha enfaltzado que se debe estudiar cómo quedé la moción. Mientras, el subjefe de bancada, Andrés Longgon, ha enfaltzado: "No hay órdenes de partido". Para Undurarga, en tanto, se dio 'un muy buen debate en la comisión, Se rompieron los ejes izquierda cherecha, y creo que va a llegar un buen producto en la Sala".

El exministro de Hacienda no logra subir del 1% en las encuestas:

Los nudos que afronta la candidatura de Briones y el plan de su partido para subir su adhesión

En Evópoli confían en que se revertirán algunos números. Mayor nivel de conocimiento con baja aprobación y el factor de los retiros de AFP, entre otros, han afectado su opción.

EDUARDO MORROY, TOMAS CELEDON

Con dificultades para superar
el II% de adhesión entre las opciones presidenciales se encuentra
por estos días el exministro de
Hacienda y abanderado de Evópoli, Ignacio Briones. Al menos
eso es lo que exhibieron las últimas mediciones de Cadem, Criteria y Pulso Ciudadano, respecto de las preferencias como futuro mandatario.

El tema inquieta a dirigentes
de la tienda, donde de todos modos expressa confianza en que se
reverirán esos niterraria de
Chile Vamos, fijada para el 18 de
julio.

Chile Vamos, tijada para e 10 or julio.

En el oficialismo, de igual forma, detectan distintos nudos que por ahora enfrenta su op-ción. El primero, indican en el sector, es lo complejo que signi-fica ser uno de los presidencia-bles de la coalición con mayor conimiento — sobre Sebastían Sichel o Mario Desbordes — per ro con menor evaluación. Crite-tia, por ejemplo, le da un 13% de aprobación, mientras que la ulti-ma Cadem, un 23%, aunque im-

ria, por ejemplo, le da un 13% de aprobación, mientras que la última Cadem, un 23%, aunque en ultimo lugar entre los presidenciables evaluados. En Evópoli, ante eso, señalan que será luego de las elecciones municipales y convencionales de mayo cuando la "cancha quedaria más abierta" para la primaria. "Mientras no se llegue con más cercantía aprimarias, inigún candiato logrará visibilidad ni desplegar sus propuestas", dice el diputado Luciano Cruz-Coke. En la colectividad afirman, además, que cuando se pregunta

además, que cuando se pregunta solo respecto de las primarias del



"No me preocupa (el 1% en encuestas). Me preocupa seguir trabajando, tenemos un gran equipo", afirmó ayer Ignacio Briones en Radio Universo.

escuchar a sus candidatos para los comicios de mayo. La semana pasada incluso terminó una gira nacional, que comenzó de manera presencial y terminó por Zoom, dada la pandemia. En escuadro, en Evópoli aseguran que la tienda está "cuadrada" con su carta, a diferencia de la UDI, que tiene dos cartas, o RN, donde cre- que Desbordes no alinea a todo el partido. "Ese trabajo interno de Ignacio va a darle muy buenos resultados cuando haya que levantarse a ir a las primarias. El no ha estado en los matinales, ha estado hablando uno a uno con los concenta el timonel Andres Molina. En la tienda también creen que se podrán sumar nuevos respal-dos y algunos incluso en privado sostienen que si Evelyn Matthei od signuta la primaria, podría terminar apoyando a Briones, dado que consideran que el exministro podría coincidir más con su perfil.

En el sector, en tanto, detectan que Briones ha quedado "encasillado" como un candidato de la dellte, algo que han deslizado análisis de Criteria y Panel Cu-dadano UDD. Sibien en Evópoli aseguran que es se su ma eliqueta que algunos sectores han inten-

tenemos un gran equipo", afirmó ayer Ignacio Briones en Radio Universo, sus cifras mejoran.
"Las encuestas hoy no son el reflejo de lo que va a pasar en julio. Nosotros estamos trabajando para ganar", dice el diputado Francisco Undurraga.
Con todo, dentro de Evópoli reconocencomo uno de los principales nudos la tramitación de un terecer 10% de AFP, el que concita respelado que concita respelado que concita respelado per esta de la concidada de leberación de la soció do didadano, y del cudadano, y del cual Briones se he al efilmo lugar artre los opuesto desde el primer y segundo retiro, cuando lider for la ciudado de leberación de los principales nudos la tramitación de un terecer 10% de AFP, el que concita respelado por el del concidada de leberación de la concidada de la concidada de leberación de la generación de la concidada de leberación de la concidada de leberación de la generación de la concidada de la concidada de leberación de la generación de la concidada de la concidada de leberación de la generación de la concidada de leberación de la concidada de la c

Elecciones serán el 18 de julio:

Evópoli y RN avanzan en formalizar invitación a Sichel para la primaria

La UDI, en tanto, hizo circular un borrador para concretar la invitación.

T. CELEDÓN y E. MONRROY

Fue a través del abanderado presidencial de Evópoli, Ignacio Briones, cuando la mañana de ayer la carta presidencial inde-pendiente, Sebastián Sichel, re-cibió la primera carta formal de una tienda de Chile Vamos en la que converse la disposición pra

cibió la primera carta formal du una tienda de Chile Vamos en la que se expresa la disposición para sumarlo a las primarias del bloque, fijadas para el 18 de julio. El gesto de la colectividad i deterdad por Andrés Molina antecedió al debate que cerca de las 14:30 horas inició la directiva de RN para discutir esepecto de las solicitudes del propio Sichel para que se le envie una invitación "formal" que selle así su inclusión en la primaria.
Si bien en la mesa de la tienda comandada por Rafael Prohens en primer lugar se evaluó contestar a Sichel señalando que no se tenían objeciones a una invitación, pero que aquella er auna decisión final del comité de Chiención, pero que aquella er auna decisión final del comité de Chiención, pero que aquella er auna decisión final del comité de Chiención, pero que aquella er au la que se sumaron a lo planteado por Evópoli, manifestando la disposición a que integre la primaría.

En ese texto se comenzó rea-

maria. En ese texto se comenzó rea-firmando el compromiso con el abanderado de RN, Mario Desabanderado de RN, Mario Des-bordes, para luego señalar: "Creemos fundamental que el proceso de primarias de Chile Vamos debe ser lo más partici-pativo y representativo posible; pero sobre todo unitario, dando pero sobre todo unitario, dando espacio al mundo independiente (...). Como directiva manifestamos nuestra disposición para integrarlo, pues entendemos que se necesario que todos quienes aspiren a ser candidatos presidenciales y compartan los principios, valores y objetivos de Chile Vamos, sean convocados a ser parte de este proceso".



Borrador UDI

"Junto con saludar y esperan-do que te encuentres bien, te es-cribimos para invitarte formal-mente a participar de las prima-rias presidenciales de Chile Va-mos".

mos".

Así iniciaba el borrador de dos párrafos, en el que aparecen los nombres de los cuarto timoneles de Chile Vamos, con el cual la UDI pretendía además oficializar ayer la invitación a Sichel como bloque. Con esa acción, desde la directiva encabezada por Jayier Macaya pretendían enviar la invitación por la cual se venána haciendo gestiones hace semanas y que contaba con el respudo hace roficial ayer, ya que el PRI consideraba debatir hoy al respecto en una reunión de directiva, como confirmó su líder Rodrigo Caramorí.

Con todo, anoche Sichel agrados de forectiva, como confirmó su líder Rodrigo Caramorí.

Con todo, anoche Sichel agrados de forectiva, como confirmó su líder Rodrigo Caramorí.

Con todo, anoche Sichel agrados de forectiva, como confirmó su líder Rodrigo Caramorí. os . Así iniciaba el borrador de dos